Tinder lanza 'Double Date' en España: la nueva forma de conectar junto a tu mejor amigo/a

Las mejores citas son cuando están tus amigos: 'Double Date' llega a España para hacer que conectar sea más divertido, más social y mucho más real



Tener citas se ha vuelto mucho más

divertido con amigos. Tinder presenta 'Double Date', una nueva función que te permite juntar tu perfil con el de un amigo y hacer match con otras parejas. Ya sea para conocer gente nueva o simplemente disfrutar de la experiencia acompañado, se trata de una forma relajada y enfocada a la experiencia en grupo para explorar el mundo de las citas en compañía.

Tras el éxito de funciones como Tinder Matchmaker™ y Share My Date —que invitan a amigos y familiares a formar parte del proceso de conocer a alguien—, 'Double Date' transforma la experiencia del Swipe® en una aventura compartida, divertida y sin presiones, para disfrutar junto a un amigo. Esta nueva función está diseñada con el objetivo de que conocer gente nueva sea más entretenido, más social y mucho menos intimidante.

Donde va la Generación Z, allí van las citas: Tinder ha probado esta función en varios mercados internacionales clave, comprobando que casi el **90% de los perfiles creados en 'Double Date' son de usuarios menores de 29 años¹.** Un claro indicativo de que la Generación Z y los Milenials más jóvenes han acogido con entusiasmo esta novedad. No sorprende, ya que la Generación Z representa más de la mitad de los usuarios globales de Tinder². Una generación que considera que contar con el apoyo de su círculo más cercano es clave a la hora de conocer a otros.

¿Cómo funciona 'Double Date'?

Activar 'Double Date' es sencillo y divertido. Un tap, dos amigos, diversión al cuadrado:

• Invita a amigos para formar pareja: Pulsa en el icono de 'Double Date' en la esquina superior derecha de la pantalla principal y elige hasta tres amigos.

- Desliza en equipo: Desliza entre las parejas de 'Double Date' y dale 'like' a quienes encajen con vuestra energía.
- Solo un 'Like' por pareja basta para arrancar... ¡Y Boom!: Cuando hay match, se crea un chat grupal al instante.
- Planes sin estrés ni presión: Menos charla incómoda y más diversión, porque las citas no deberían sentirse como una entrevista de trabajo.

La cosa funciona: Las mujeres que usan 'Double Date' tienen tres veces más probabilidades de dar 'like' a una pareja que a perfiles individuales, y las tasas de match son considerablemente más altas en quienes utilizan esta función¹. Además, los usuarios envían un 35% más mensajes en las conversaciones grupales de 'Double Date' que en los chats tradicionales¹.

'Double Date' no solo aumenta el nivel de interacción, sino que también atrae a usuarios nuevos y a los que regresan: casi un 15% de quienes aceptan una invitación de 'Double Date' son nuevos usuarios de Tinder o personas que se habían tomado un descanso y han vuelto recientemente¹.

Tinder se enorgullece de seguir evolucionando la forma en que las personas se conectan, creando maneras auténticas y divertidas de conocer gente nueva. Con 'Double Date', las charlas post-cita no tienen que esperar. Empiezan justo al terminar la cita.

Los usuarios de Tinder ya pueden probar Double Date en Estados Unidos y en algunos mercados seleccionados, con un lanzamiento global previsto para julio.

https://es.tinderpressroom.com/news?item=122631